

**Nombre del alumno:**

Lidy Valdez Morales

**Nombre del profesor:**

Lic. Víctor Hugo Torres Calderón

**Modalidad**

Lic. En enfermería semiescolarizado

**Materia:**

Enfermería comunitaria

**Nombre del trabajo:**

Ensayo

“proceso enseñanza-aprendizaje, visita domiciliaria y  
proceso de atención de enfermería”

**7to cuatrimestre grupo “A”**

## EL PROCESO DE ENSEÑANZA – APRENDIZAJE, VISITA DOMICILIARIA Y EL PROCESO DE ATENCION DE ENFERMERIA

Es conocido y presentado en factores derivables para el conocimiento, participe en una sociedad y teniendo enfoques fundamentales en el trayecto de aprendizaje y obtención de proyectos o trabajos ante una sociedad comunicativa.

En este proceso, se tiene como ganancia la sabiduría del conocimiento que se desarrolla en cada una de las personas o habilidades que ayudan a crecer cada vez más. Lo cual ayuda para la formación y empeño de lo que se piensa ejercer a un futuro.

Para poder ejercer lo que se ha vivido o experimentado, se conoce con métodos más eficientes para la acción de lo que transmitido en el recorrido; emitiendo los elementos que se ayudan para la capacitación del desarrollo de su contenido que sea tratado.

Para ello, se plantea crear un ambiente útil para la satisfacción de una buena organización. Teniendo la herramienta indispensable para los beneficios concretos de una responsabilidad más allá de lo que se pretende alcanzar, dando la ventaja a tener y sumar ganancias del proceso de lo hablado.

Se conoce que para poder llegar, a todo lo que se caracteriza por la hipótesis de ese manejo, se tiene a dos grandes intelectuales que ayudan a formarse y ser capaz de los objetivos. El enseñar es la clave de manera principal, lo cual muchos conocemos con los docentes ellos trabajan su papel, para ayudar en la formación de cada uno de los alumnos, interactuando de manera más esencial la captación que ellos trasmiten; deliberando más y más obstáculos que se presenten y entre resolver lo que pasa.

En el aprendizaje, se tiene como resultados la demostración de lo que se ve y se aprende. Analizando cada detalle que se plantea, teniendo como conceptos claves y claros el respeto y la educación hacia las demás personas que ya hayan tenido experiencia vivida en un círculo social. Porque esto, hace que cada uno de nosotros que habitamos en ello se pueda ver fluido un rama de crecimiento favorable, cooperativamente en cualquier situación que sea requerido la ayuda de nosotros, y

así poder dar nuestros conceptos de lo que pensamos que sería lo mejor. Dialogando entre todos para llegar a acuerdos que sea para el beneficio de gran satisfacción y ver reflejado lo que se aprendió en su momento.

Para poder interactuar de manera más satisfactoria y ver las necesidades de las personas como los cuidados básicos indispensables que se requieren en una comunidad, para rescatar más información de nuestra sociedad de donde se está y llegar a un mejoramiento de recuperación si lo es necesario para eso se realizara una visita domiciliaria.

Lo cual tanto el personal de salud es el indicado para poder realizar estas visitas a las personas, teniendo como manejo principal realizar las actividades que se harán en cada una de las familias visitadas. Antes de llegar se formulara preguntas básicas para poder ver y analizar de cómo se está viviendo o en qué situación está, lo cual será también ver si existe alguna patología que puede causar graves problemas en un contagio ante sus alrededores. De lo que enfermería deberá de realizar el protocolo de aislamiento si lo necesita y su tratamiento que será lo necesario para poder ayudar en este ámbito.

Esta visita o consulta que se da; se realiza con una buena presentación de nosotros y de la institución de la que vamos o sea perteneciente de la comunidad. Las actividades que se manejan en el desarrollo son, para poder dar la promoción a la salud y la prevención de algunos factores que puedan estar por medio de la sociedad, los cuales son causantes o determinación con la vida de alguna persona.

Para ello otras visitas se hacen para llevar algún control y manejo independiente de alguna persona que no pueda acudir a su unidad más cercana, porque haya sufrido algún accidente y no pueda realizar su limpieza o cambios de vendaje que es necesario en este proceso. En muchas otros casos suelen ser porque sean mayores de edad y ya tengan alguna patología que afecte, al factor más indispensable como la vista o la perdida de oír adecuadamente; aquí se maneja una exploración física y recordarle sobre su higiene personal, para que no tengan algún problema de infecciones y dar las recomendaciones que sean útiles y favorables para ellos. Lo

cual se tendrá que contactar con un familiar más cercano para que le ayude en este proceso importante de su vida.

El proceso de atención de enfermería (P.A.E) se conoce como un proceso conceptualizado que ayuda al personal de salud para poder hacer las manifestaciones más acordes con actividades fundamentales en este trayecto.

Según Virginia Henderson la función propia de la enfermera en los cuidados básicos, consiste en atender al individuo enfermo o sano. Que su ejecución son aquellas actividades que se contribuyen a su salud o restablecimiento.

La relación que existe para poder llegar donde se presenta alguna patología y su factor sea grave o no, se tiende a llevar un control del proceso que se realiza en su momento que intervenga a una unidad de salud o hospital. Manejando las clasificaciones más adecuadas para la satisfacción de los trabajos se presenta la planeación de los cuidados y de los métodos de cabecera para poder enriquecer más la información y poder ayudar a este paciente. Lo cual son tomados como fases para poder clasificar mejor nuestro trabajo que realizamos.

Se encuentra en lo primero la valoración, lo cual es la recopilación de datos del paciente que se ha ingresado para poder tratar el problema que se presenta, de lo cual puede ser mediante por fuentes primarias y secundarias con terceras personas. En la segunda fase se encuentra el diagnóstico este nos ayuda para las intervenciones derivadas de la valoración de enfermería, lo cual en esta fase se realiza con la ayuda del libro de Nanda, para poder obtener su problema, etiología los signos y síntomas.

Su planificación está compuesta por el diagnóstico registrado del cuidado de las intervenciones que se genera en cada una de ellas. La ejecución es mano a mano donde se realiza la práctica de los cuidados de la actuación mediante las otras fases presentadas, se llega con evaluación siendo la finalización de lo realizado en cada intervención que se hizo, y así determinar sus objetivos de logros planeados durante el proceso y llegar con el plan de cuidados.

Sus objetivos de este proceso es actuar y ayudar a establecer la patología; con ello mismo tener una prevención de la acción tomada de la enfermedad y promover un entorno saludable del cuidado.

Se ha llega a la conclusión que con estos tres temas ya antes mencionado, nos permite interactuarnos y conocer más a fondo; sobre los factores de aprendizaje y como practicarlo ante una sociedad e implementar proyectos ante una comunidad o equipo de trabajo ya que cada uno de los distintos procesos que se realiza mediante los conocimientos aprendidos y así desarrollar nuestra habilidades.

Bibliografías

Material de recursos

[www.index-f.com](http://www.index-f.com)

Libro de Virginia Henderson